

*(Palabras del Excmo. Embajador Sr. Dr. KATAYAMA Kazuyuki, Ceremonia de entrega de 30 ambulancias al Ministerio de Salud a las 9:00 del jueves 21 de julio de 2022, en el Palacio del Gobierno)*

Buenos días.

Ante todo, es un honor para mí dirigir unas palabras representando al Gobierno del Japón con la presencia del señor Presidente, de la señora Primera dama, del señor Ministro de Relaciones Exteriores, del señor Ministro de Salud y de la Vicepresidenta de la República y Ministra de Desarrollo e Inclusión Social en esta ceremonia de la entrega de 30 ambulancias realizada el día de hoy en Palacio de Gobierno, en el marco del Programa de Cooperación Financiera No Reembolsable "Programa de Desarrollo Económico y Social".

El gobierno del Japón, en los últimos 50 años, ha apoyado al Perú mediante su cooperación económica en cerca de cinco mil millones de dólares. Este es el mayor monto de asistencia otorgado a un país latinoamericano.

En el año 2020 el gobierno del Japón, a solicitud del gobierno peruano, decidió otorgar la cooperación financiera no reembolsable de aproximadamente 8.3 millones de dólares para fortalecer el sistema de atención médica y sanitaria del Perú. Las 30 ambulancias nuevas entregadas el día de hoy, forman parte de 95 unidades que, en el marco de este programa; serán donadas a través del Ministerio de Salud y asignadas a hospitales de todo el país. Es mi deseo que estas ambulancias sean usadas con eficacia y contribuyan al sector salud, incluida la lucha contra el COVID-19.

Las medidas contra el COVID-19 son un desafío en el que toda la comunidad internacional debe colaborar en conjunto. Hasta la fecha, el Japón ha realizado diversas asistencias al Perú, incluida la donación de equipos de protección personal, y es uno de los mayores donantes del mundo. Seguiremos trabajando activamente con el Perú para lograr la plena conclusión de la pandemia.

El próximo año se celebrará el 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre el Perú y el Japón. Asimismo, en el año 2024 se realizará la cumbre de APEC en el Perú y también se celebrará el 125 aniversario de la inmigración japonesa al Perú. Por otro lado, en el 2025 Japón realizará la

Expo Osaka-Kansai. Al finalizar mis palabras, formulo votos para el mayor fortalecimiento en estos próximos años de las relaciones bilaterales en diversos campos, incluyendo el de la salud, siendo una excelente oportunidad para desarrollar aún más la asociación estratégica entre ambos países.

Muchas gracias.